



Tres escuelas municipales de Osorno sumarán educación media desde 2025

EDUCACIÓN. Se trata de los recintos de Artes y Cultura, Paul Harris y Juan Ricardo Sánchez, cuyas solicitudes formales están ingresadas para iniciar la continuidad a primero medio.

Verónica Salgado
cronica@australosorno.cl

Después de muchos años de espera, las comunidades estudiantiles de las escuelas municipales Artes y Cultura, Paul Harris y Juan Ricardo Sánchez podrán cumplir el anhelo de dar continuidad a los estudios de sus hijos sin tener que cambiar de establecimiento al egresar de octavo básico.

Esto se debe a que los tres establecimientos añadirán educación media a partir de 2025, gracias a que el Departamento de Administración de Educación Municipal (Daem) de Osorno ya ingresó todas las solicitudes formalmente al Ministerio de Educación (Mineduc) para implementar inicialmente los primeros medios, sumando anualmente los distintos niveles hasta llegar a tener cuarto medio en 2029.

De esta manera, estos tres recintos se sumarán a los seis establecimientos municipales que ya cuentan con educación media, como son el Liceo Carmela Carvajal, el Liceo Eleuterio Ramírez, el Liceo Industrial, el Liceo de Rahue, el Instituto Comercial y el Instituto Politécnico. Aunque estas tres nuevas escuelas ofrecerán enseñanza media, serán las primeras en proporcionar continuidad desde primero hasta octavo básico, permitiendo a los alumnos seguir su educación en el mismo lugar.

La información fue entregada por Jorge Raddatz, director del Daem, durante la sesión del Concejo Municipal realizada en la tarde del pasado martes. En esa ocasión, los concejales destacaron lo positivo de la decisión del municipio en su calidad de sostenedor, lo cual beneficiará a más de 1.500 alumnos y sus respectivas familias.

UNA NECESIDAD

El director de educación municipal precisó que se realizó un análisis comunal durante 2023 para determinar los establecimientos de educación básica donde se pudiera implementar



LA ESCUELA PAUL HARRIS, EN POBLACIÓN ALDAY DE RAHUE BAJO, ESTÁ A LA ESPERA DE QUE SE AUTORICE DESDE EL MINEDUC LA IMPLEMENTACIÓN DE EDUCACIÓN MEDIA DESDE EL 2025.



LA ESCUELA JUAN RICARDO SÁNCHEZ SERÁ LA PRIMERA DEL SECTOR EN OFRECER ENSEÑANZA MEDIA.



LA ESCUELA DE ARTE Y CULTURA DARÁ CONTINUIDAD A SU PROGRAMA.

educación media, siendo fundamental contar con la infraestructura adecuada.

“Se identificaron tres sectores donde es necesario contar con establecimientos de educación media, ya que existe una demanda de la comunidad estudiantil y vecinal, entre otros factores. Se determinó que las Escuelas Juan Ricardo Sánchez (Francke), Paul Harris (Rahue Bajo) y de Artes y Cultura (sector Oriente) son las más adecuadas”, enfatizó Raddatz.

Precisó que los establecimientos y los sectores fueron elegidos por el impacto positivo que tendrán en la comuni-

dad, mejorando el acceso a la educación para niños y adolescentes, entre otros.

“En el caso de la Escuela de Artes y Cultura, es esencial dar continuidad a su proyecto educativo, para que no quede trunco en octavo básico por no contar con una opción para seguir en la misma línea, al menos en el sistema municipal. Este establecimiento se ha consolidado, debido a que comenzó en 2012-2013 con 180 estudiantes y actualmente tiene más de 400”, explicó.

La Escuela Juan Ricardo Sánchez, ubicada en Francke, será la primera en ofrecer edu-

cación media municipal a los menores de ese sector, lo que representa un gran avance en materia educativa para los más de 20 mil habitantes de la zona. La situación es similar en la Escuela Paul Harris, que también tiene una matrícula alta, pero donde los estudiantes deben cambiar de recinto educativo al egresar de octavo básico, lo que implica desplazarse a otros sectores, con la dificultad que eso conlleva.

“Hemos iniciado todo el proceso de tramitación en el Ministerio de Educación para concretar este importante avance en materia educativa

en la comuna. Entre la documentación presentada están las nóminas de los estudiantes y profesores, encuestas a los padres y la demostración de que los recintos cuentan con la infraestructura necesaria, entre otros aspectos. Los tres establecimientos fueron aceptados sin observaciones en toda su documentación y revisión jurídica. Las siguientes etapas se llevarán a cabo en los próximos meses”, comentó Raddatz.

INICIO EN 2025

Se espera que la respuesta ministerial se entregue antes de

fin de año, para poder iniciar la implementación de educación media en estas tres escuelas municipales en 2025. “El objetivo es comenzar durante 2025 en estos establecimientos y de acuerdo con las instrucciones que entregue el Mineduc. Si bien esa es nuestra proyección, no podemos adelantar acontecimientos hasta contar con todas las autorizaciones. Esperamos que sea en 2025, priorizando la continuidad de todos los estudiantes que egresen de octavo básico de esas escuelas, aunque también debemos dar espacio para el Sistema de Admisión Escolar”, concluyó.